

Überraschungsteam zu Gast in Zeil

Für den 1.SKK Gut Holz Zeil begann die Saison in Lorsch mit einer erwarteten, aber vermeidbaren Niederlage. Einige Leistungsabfälle, sowie eine Verletzung kosteten den Zeilern am Ende des Tages etwas Zählbares. Genau entgegengesetzt verlief der Saisonauftakt des SKK Eschlkam, der am Samstag der erste Heimspielgegner in dieser Saison ist.

Die Gäste aus der Oberpfalz hatten auf dem Papier eines der schwersten Auftaktprogramme zu absolvieren. Mit einem Auswärtsspiel beim TSV Großbardorf am ersten sowie einem Heimspiel gegen den Aufsteiger SC Luhe-Wildenaue am zweiten Spieltag ging es direkt gegen zwei Top-Mannschaften der Liga. In Großbardorf gelang dem Team um Kapitän Manuel Klier mit einem 4:4 Unentschieden ein erster Achtungserfolg, ehe man am vergangenen Samstag das Sprichwort, dass Derbys ihre eigenen Gesetze haben, in die Tat umsetzen konnte. Mit dem SC Luhe-Wildenaue gastierte ein Team, in dessen Kader vor der Saison 2022/23 kräftig investiert wurde. Einige ehemalige Erstligaspieler wurden unter Vertrag genommen, woraufhin man ungefährdet durch die Bayernliga marschierte und in die 2. Liga aufstieg. Auf dem Papier war der SC Luhe-Wildenaue daher auch in Eschlkam der klare Favorit. Doch am Ende hatten die Gastgeber aus Eschlkam hauchdünn mit 5:3 die Nase vorne und sicherten sich den Derbysieg. Mit 3:1 Punkten nach zwei Spieltagen belegt das Team aus dem Landkreis Cham für viele doch überraschen Platz 3 der noch jungen Zweitligatabelle. Personell reist das Team des SKK Eschlkam, im Vergleich zum Vorjahr, etwas verändert an. Den Abgang des Tschechen David Machalek konnte man mit dem ehemaligen Bamberger Markus Hahner mindestens gleichwertig kompensieren, sodass auch in dieser Saison der SKK Eschlkam durchaus das Potential haben dürfte, gegen jedes Team der Liga bestehen zu können.



Für den 1.SKK Gut Holz Zeil geht es nach dem verlegten ersten Spieltag und der ersten Auswärtspartie, als man mit 2:6 beim Erstligaabsteiger aus Lorsch den Kürzeren zog, nun zum ersten Mal vor heimischer Kulisse um Punkte. Das erste dabei auch auf der rundum erneuerten und modernisierten Sportkegelanlage in Zeil. Ähnlich wie auch in den Vorjahren, wird der Grundstein für das Ziel des Klassenerhaltes auf heimischer Anlage gelegt werden müssen. Mit dem SKK Eschlkam gastiert sofort ein direkter Konkurrent am Main, sodass es für beide Teams am Samstag um sprichwörtliche „Big Points“ geht. Wie das Team aus Zeil die Partie angehen will, verriet uns Zeils Kapitän Olaf Pfaller im Vorfeld der Partie: „Die Niederlage in Lorsch hatten wir zwar so erwartet. Wenn man aber den Spielverlauf und die Umstände betrachtet, ist die Niederlage schon fast ärgerlich. Dennoch müssen wir nun den Blick nach vorne richten, um aus dem ersten Heimspiel der Saison nach Möglichkeit das Maximum herausholen zu können. Der SKK Eschlkam hat an den ersten beiden Spieltagen gezeigt, dass sie in der Lage sind jedes Team der Liga zu ärgern. Wir sind daher gewarnt und werden unser Potential

zu 100% abrufen müssen, um als Sieger die Bahn verlassen zu können. Wie immer zu Hause wird uns sicherlich auch gegen den SKK Eschlkam das Publikum den notwendigen Schub verleihen.“

SPORT Alle Fans, Anhänger und Kegelinteressierte, die nicht live vor Ort sein können, müssen sich das Spiel dennoch nicht entgehen lassen. Der Medienpartner der **DEUTSCHLAND.TV** Sportkegel-Bundesligen, **SPORTDEUTSCHLAND.TV** überträgt die Partie zwischen dem 1.SKK Gut Holz Zeil und SKK Eschlkam im Livestream live und in voller Länge (www.sportdeutschland.tv).